

En effet, au premier trimestre 2019, le Cameroun fournit à l'UE près de 33 % des importations de bois tropicaux sciés.

Au courant 2019, le Cameroun a exporté 60 000 tonnes métriques de sciages vers les pays de l'UE, soit une hausse de 22 % par rapport à la même période l'année dernière. Cette information est révélée dans la note de conjoncture de l'Organisation internationale des bois tropicaux (OIBT) sur le marché international du bois, pour le compte de la première quinzaine du mois de juillet 2019.

Calculée en main, au cours de la période sous-revue, le Cameroun a fourni aux pays de l'UE près de 33 % de leurs importations des sciages tropicaux. Cette performance enregistrée sur les exportations des sciages camerounais vers l'UE tranche avec le recul observé sur les expéditions des grumes vers la même destination, au cours de la même période.

Selon les statistiques de l'OIBT, entre janvier et mars 2019, le Cameroun n'a expédié que 2 260 tonnes métriques de grumes vers les pays de l'Union européenne (UE), soit une baisse de 33 % par rapport à la même période en 2018.
